



A un presidente de la Mesa Directiva y menos a mí, nadie me convoca de esa manera: Santiago Creel

¿Qué dijo Santiago Creel? Confirma que se queda. Fue un cuento que lo iban a quitar de la Presidencia de la Cámara de Diputados*: “A un presidente de la Mesa Directiva y menos a mí, nadie me convoca de esa manera y menos para estar sentado en un banquillo. Entonces, es una reunión perfectamente acordada, les voy a hacer un planteamiento de un protocolo que quiero yo conversar con la Secretaría de la Defensa, en donde, creo yo, poder armonizar las leyes militares con las leyes parlamentarias”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APi9%5F1BXwpUe40Q&id=BEBB992B33844BAA%21520&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>